

Presseinformation

Jeannette Brakemeier
Presse

LBBW
Humboldtstraße 18
04105 Leipzig
Telefon 0341 220-39399
Jeannette.Brakemeier@LBBW.de
www.LBBW.de

04. Dezember 2019

Weihnachtsspende

LBBW Region Ost/Südost spendet 2.500 Euro an die Hoffmann Group Foundation in München

Die LBBW am Standort Bayern und Mitteldeutschland verzichtet in diesem Jahr bewusst auf Weihnachtsgeschenke und unterstützt neun soziale Projekte in verschiedenen Städten in ihrem Geschäftsgebiet. 2.500 Euro gehen an die Hoffmann Group Foundation in München. Mit der Weihnachtsspende unterstützt die Bank das Projekt ORANGE HOUSE. „Wir wollen als regional agierende Bank unseren Beitrag für das gesellschaftliche Zusammenleben der Menschen vor Ort leisten“, erläutert Oliver Fern, Regionalvorstand der LBBW, die Entscheidung der Bank.

Seit 2006 unterstützt die Hoffmann Group Foundation unter dem Motto „Werkzeuge schaffen Werte“ Einrichtungen, die die Entwicklung benachteiligter und traumatisierter Kinder und Jugendlicher fördern. Ein besonderer Fokus liegt dabei den ORANGE HOUSES. Die beiden Kreativ- und Therapiezentren in Peißenberg und Bremen haben das Ziel, die fachlichen und sozialen Fähigkeiten der Kinder zu fördern und somit das Vertrauen in die eigenen Kräfte und das Können aufzubauen. Die Hoffmann Group Foundation hat bei der Konzeption und Finanzierung große Unterstützung geleistet und beteiligt sich langfristig an der Sicherung und Weiterentwicklung des Therapieangebotes. Bei all dem Engagement ist der Anspruch, Kinder und Jugendliche stark zu machen – für ein zufriedenes und eigenverantwortliches Leben.

„Als Bank wollen wir nicht nur Partner der Wirtschaft in der Region sein, sondern auch einen Teil zum gesellschaftlichen Leben vor Ort beitragen. Dazu gehört für uns auch die Unterstützung sozialer Organisationen“, sagte Andreas Merkl, Unternehmenskundenberater in München, bei der Spendenübergabe am 4. Dezember. Er übergab gemeinsam mit Alexander Wolfensperger, Leiter der Niederlassung Unternehmenskunden München, den Spendenscheck an Janette Bopp-Behrendt, Foundationmanagerin der Stiftung.

„Mit unseren Projekten wollen wir Kindern aus sehr schwierigen Lebensverhältnissen wieder echte Lebensfreude schenken. Dabei hilft uns die Spende der LBBW“, freute sich Janette Bopp-Behrendt über die Spende.